



C'est parti pour l'AyMAP...

L'AyMAP (Association Pour le Maintien de l'Agriculture Paysanne au collège Marcel Aymé) se prépare pour la première livraison de ses paniers le mardi 3 mai à 17h au collège.

Plusieurs producteurs ont répondu positivement à l'appel lancé par les élèves de 5^e5 qui mènent ce projet depuis le début de cette année scolaire, dans l'objectif d'encourager leur entourage à manger sain, local et de saison.

Favoriser une meilleure rémunération des producteurs locaux, de proximité, grâce à la vente directe est un concept essentiel de l'AMAP.

Les amapiens pourront trouver dans leurs paniers des légumes de saison, des œufs, des terrines, des biscuits, du pain et de l'huile.

Si vous souhaitez adhérer à notre AyMAP ou avoir de plus amples informations, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse : edd.0011142l@ac-lyon.fr

Merci aux producteurs et aux élèves de 5^e5 pour leur investissement dans ce beau projet.

